

El planeta se prepara para recibir el 2025 con espectaculares fuegos artificiales y momentos de camaradería

Mundo



Publicada el: 31/12/24	Visitas: 132
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/el-planeta-se-prepara-para-recibir-el-2025-con-espectaculares-fuegos-artificiales-y-momentos-de-camaraderia_13192.php



Mundo

El planeta se prepara para recibir el 2025 con espectaculares fuegos artificiales y momentos de camaradería

Los países del sur del océano Pacífico se preparan para recibir el 2025, marcando un nuevo año con 18 horas de antelación respecto a la celebración en Nueva York, donde la famosa bola caerá en Times Square.

Celebraciones de Año Nuevo alrededor del mundo

Celebraciones de Año Nuevo alrededor del mundo

WELLINGTON, Nueva Zelanda — Desde Sídney hasta Vladivostok, comunidades de todo el mundo han comenzado a recibir el 2025 con espectaculares exhibiciones de luces, abrazos y saltos sobre hielo.

Auckland fue la primera gran ciudad en celebrar, congregando a miles de personas en el centro y en los picos volcánicos para disfrutar de los fuegos artificiales.

Una impresionante exhibición de luces rindió homenaje a los pueblos indígenas.

Los países del Pacífico Sur son los primeros en dar la bienvenida al Año Nuevo, siendo Nueva Zelanda 18 horas anterior a la caída de la bola en Times Square, Nueva York.

Las festividades fueron opacadas en regiones como el Medio Oriente, Sudán y Ucrania debido a conflictos en curso.

La primera mujer presidenta y el narco: 10 hechos que marcaron a México en 2024

Leyes para 2025 sobre inteligencia artificial, atención médica y más en EEUU

Fuegos artificiales en Sídney

Los fuegos artificiales estallaron desde el puente del puerto de Sídney y a lo largo de la bahía.

Más de un millón de australianos y turistas se reunieron en el icónico puerto para celebrar, mientras que la estrella británica del pop Robbie Williams cantó para la multitud.

Las ceremonias incluyeron presentaciones indígenas en reconocimiento a los primeros pobladores.

Asia se prepara para el Año de la Serpiente

En Japón, gran parte del país cerró antes de su festividad más importante, llevando a cabo limpiezas en templos y hogares.

El próximo Año de la Serpiente en el zodiaco asiático se presenta como un periodo de renacimiento, simbolizando el cambio que representa el reptil.

Las tiendas japonesas ofrecen figuras temáticas de serpientes y otros productos relacionados.

Las celebraciones de Año Nuevo en Corea del Sur se vieron afectadas por un luto nacional tras un trágico accidente aéreo que dejó 179 fallecidos.

En Yakarta, se planificó un deslumbrante espectáculo de fuegos artificiales con

drones y cuentas regresivas hacia la medianoche.

Los rivales de Occidente intercambian buenos deseos

Los medios estatales chinos informaron sobre un intercambio de felicitaciones entre el presidente Xi Jinping y el presidente ruso Vladímir Putin, reflejando la creciente cercanía entre ambos líderes en un contexto de tensiones con Occidente. Xi aseguró que sus países “siempre avanzarán de la mano”.

Los conflictos ensombrecen al Medio Oriente

Las festividades de Año Nuevo en Israel deben ser moderadas, afectadas por la prolongada guerra con Hamas. Líbano enfrenta una grave crisis económica y daños significativos por el conflicto con Hezbollah. Mientras tanto, en Siria, los ciudadanos muestran esperanza e incertidumbre tras el derrocamiento del presidente Bashar Assad.

Misa de medianoche, con burbujas

En Roma, las festividades de Nochevieja tienen un atractivo especial, ya que se inicia el Año Santo del Papa Francisco. Este martes, Francisco celebrará unas vísperas en la basílica de San Pedro, seguida de una misa donde se prevé que haga un llamado a la paz en medio de los conflictos en Ucrania y Oriente Medio. En Estados Unidos, la catedral de San Pablo en Minnesota organizará una misa con brindis.

El líder alemán llama a la solidaridad en un nuevo año

Antes de la llegada del nuevo año, el canciller alemán Olaf Scholz instó a la unidad entre los 84 millones de habitantes del país, a pesar de las múltiples crisis globales y el reciente ataque en un mercado navideño que conmovió a la nación.

París recupera el espíritu olímpico

París culminará un 2024 trascendental con su tradicional cuenta atrás festiva y un espectáculo de fuegos artificiales en los Campos Elíseos, celebrando los Juegos Olímpicos y Paralímpicos que transformaron la ciudad en un lugar de alegría y unión.

Los británicos desafían el clima invernal

Londres recibirá el Año Nuevo con un espectáculo pirotécnico a lo largo del río

Támesis, aunque las celebraciones en Edimburgo se cancelaron debido a una tormenta invernal.

Dos millones de personas festejarán en Río

En Brasil, Río de Janeiro organizará su gran fiesta de Nochevieja en la playa de Copacabana, donde se espera la asistencia de más de 2 millones de personas para disfrutar de fuegos artificiales y conciertos de destacados artistas brasileños.

Tradiciones estadounidenses antiguas y nuevas

En Nueva York, la organización que supervisa Times Square ha preparado la famosa caída de la bola, con expectativas de grandes multitudes a pesar del clima frío y lluvioso. Las Vegas también celebrará con su característico espectáculo de fuegos artificiales en el Strip.

Música country, fútbol y una carrera de medianoche

Pasadena acogerá el Desfile de las Rosas junto al juego de fútbol del Rose Bowl. Nashville, por su parte, vibrará con una fiesta de música country, culminando con fuegos artificiales y un espectáculo musical a medianoche. Las celebraciones resonarán a nivel mundial a medida que el Año Nuevo llegue a diferentes husos horarios, con Samoa Americana siendo uno de los últimos lugares en dar la bienvenida a 2025, un día después de Nueva Zelanda.

Fuente: Telemundo47

Imágenes



**EL PLANETA SE PREPARA
PARA RECIBIR EL 2025
CON ESPECTACULARES
FUEGOS ARTIFICIALES Y
MOMENTOS DE
CAMARADERÍA**

Tags

primera, celebraciones, conflictos, zelanda, medianoche, millones, recibir, alrededor, festividades, presidente, oriente, artificiales

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *Sorprendente: lanzaron fuegos artificiales en paracaídas desde el exterior del Centenario, apuntando a los aficionados de Nacional*
- 3.7 *** *Los estruendos de la pirotecnia y su efecto en nuestras mascotas: Un llamado a la concienciación para el fin de año 2024*
- 4.3 *** *Bomberos hacen un llamado a la precaución para garantizar la seguridad en las celebraciones populares*
- 3.8 *** *El planeta celebra con entusiasmo la llegada del Año Nuevo 2025*
- 4.8 *** *Bomberos registran una disminución en intervenciones navideñas y reiteran recomendaciones para la noche de fin de año*
- 4.7 *** *Un hombre sufre heridas de bala mientras comercializaba fuegos artificiales en Plácido Ellauri*
- 4.4 *** *Un misterio celeste: el planeta que acompañó a la luna deslumbró en las redes sociales con impresionantes imágenes anoche*
- 4.1 *** *Pirotecnia: Tradición y precauciones necesarias según las recomendaciones del Sinae para estas festividades*
- 4.5 *** *Belén se queda sin su emblemático árbol gigante y festejos públicos por segundo año consecutivo a causa del conflicto bélico*
- 4.0 *** *Se revelaron las directrices del operativo de tránsito para asegurar un desplazamiento seguro durante las celebraciones de Navidad y Año Nuevo*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet

cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo